

# *Mexique : Destruction d'un important lot de drogue*

---



La Havane, 29 novembre, (RHC)- Le Parquet du Mexique a annoncé la destruction d'une importante cargaison de stupéfiants, de substances et de précurseurs chimiques, liée à divers dossiers d'enquête, dans l'État de Sinaloa. L'opération a été menée en coordination avec trois niveaux de gouvernement.

Le bureau du procureur général a indiqué que la destruction a été effectuée dans une entreprise spécialisée et autorisée, située dans la ville de Culiacán.

Au total, plus de 27 tonnes et plus de 25 000 litres de stupéfiants, substances et précurseurs ont été détruits, notamment du fentanyl, du chlorhydrate de méthamphétamine, de la marijuana, et du chlorhydrate de cocaïne.

Les agents ont également saisi 5 millions de comprimés de fentanyl, plus de 10 000 unités de comprimés d'hydrocodone, de l'oxycodone et des plants de marijuana, ainsi que 120 articles criminels tels que des centrifugeuses, des balances, des valises et des gilets tactiques.

Source : RT

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340750-mexique-destruction-dun-important-lot-de-drogue>



**Radio Habana Cuba**